

L'ENGAGEMENT DES JEUNES DES CLASSES DE DÉFENSE RÉCOMPENSÉ :

LA RESTITUTION DU PRIX DÉVELOPPEMENT DURABLE

LORS DU PRIX ARMÉES JEUNESSE

Lors du prestigieux événement du Prix Armées Jeunesse, la restitution du prix développement durable a été un moment clé pour mettre en valeur l'engagement des jeunes en faveur de la durabilité et de la préservation de l'environnement. Cet article **met en lumière la remise de ce prix** et les projets inspirants réalisés par les lauréats, démontrant ainsi le rôle crucial des jeunes dans la construction d'un avenir durable.

LE PRIX ARMEES JEUNESSE

Le Prix Armées Jeunesse est une initiative qui vise à reconnaître les réalisations exceptionnelles des jeunes dans divers domaines, notamment le développement durable, la solidarité, la culture et le sport. Ce prix offre une tribune aux jeunes pour présenter leurs projets novateurs et leurs actions positives.

LE PRIX DEVELOPPEMENT DURABLE REMIS A LA MARINE NATIONALE BASE NAVALE DE LA POINTE DES GALETS LE 24 MAI 2023

Le prix développement durable est une catégorie du Prix Armées Jeunesse qui met en avant les initiatives des jeunes visant à préserver l'environnement, à promouvoir l'éco-responsabilité et à sensibiliser à la durabilité. Les projets sélectionnés se distinguent par leur impact concret et leur capacité à susciter un changement positif.

LA RESTITUTION DU PRIX

Lors de la cérémonie de restitution du prix développement durable, un moment fort s'est déroulé à la passerelle de L'Astrolabe, où des élèves de la Classe Défense de Lépervanche ont assisté à cette remise de manière virtuelle. Dans cet environnement emblématique de L'Astrolabe, les élèves ont été invités à prendre part à cette cérémonie spéciale. Grâce à la technologie, ils ont pu se connecter à distance et partager ce moment important avec les autres participants et les organisateurs.



Au-delà de la simple réception de ce prix, cette expérience a profondément marqué les élèves de la Classe Défense de Lépervanche, renforçant leur engagement envers le développement durable et suscitant une inspiration pour de futurs projets.

En assistant à la cérémonie depuis la passerelle de L'Astrolabe, un lieu emblématique de l'exploration et de la découverte, les élèves ont été immergés dans un environnement propice à la réflexion sur l'importance de préserver notre planète. Ils ont ressenti un lien profond avec l'esprit d'exploration et d'innovation qui caractérise leur unité marraine, ce qui les a encouragés à envisager de nouvelles actions concrètes pour contribuer à un avenir plus durable.

*Gisele DALAMA
Professeur référent Classe Défense
Lycée de Lépervanche*